

## Fallece Miguel Báez, luchador independentista utuadeño

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano  
Jueves, 21 de Marzo de 2013 14:33

---



San Juan, Puerto Rico – El compañero Miguel Báez, dirigente y fundador del Movimiento Socialista de Trabajadores falleció hoy 21 de marzo debido a complicaciones de la enfermedad que lo aquejaba desde hace unos años.

El Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH) se une a la pena que embarga en estos momentos a la familia Báez y al colectivo en que militaba.

No podemos olvidar su eterno batallar por la independencia de la Patria y sobre todo, su compromiso con su pueblo.

El compañero Báez, ejerció el magisterio en la materia de Ciencia en la escuela superior de Luis Muñoz Rivera del pueblo de Utuado. Fue uno de los maestros suspendidos previo a la huelga magisterial del 2008.

En los últimos años se destacó como líder de la lucha contra el Gasoducto del Sur.

El recuerdo del compañero Miguel vivirá para siempre.